

“Un puzle con demasiadas piezas”.
Disnea e infiltrados pulmonares bilaterales en varón de 72 años

RESUMEN:

se presenta el caso de un hombre con antecedentes de asma y tabaquismo. Ingresó en contexto de insuficiencia respiratoria aguda y hallazgo de infiltrados pulmonares bilaterales. A pesar de múltiples tratamientos, la evolución es progresivamente desfavorable.

Tras un extenso estudio con pruebas de imagen, pruebas de serología, microbiología y anatomía patológica, no se consigue un diagnóstico definitivo. La realización de una autopsia clínica completa, resolverá algunas dudas pero añadirá otras.